

un certain temps, disparaîtra et nous aurons des malédictions au lieu des bénédictions.

« Nous devons être tous respectueusement reconnaissants de ce que nous avons reçu, et absolument décidés à observer une ligne de conduite qui nous conduira à la grâce et non à la destruction.

« Et c'est pourquoi, moi, Théodore Roosevelt, fixe par la présente, comme un jour d'actions de grâces générales, le jeudi, 29 novembre, et recommande que dans tout le pays les gens s'abstiennent de vaquer à leurs occupations habituelles et que, dans leurs foyers ou dans leurs églises, ils rendent grâce à Dieu pour les bénédictions nombreuses qu'il nous a accordées pendant l'année que nous finissons.

« En foi de quoi, j'ai signé de ma main la présente et y ai fait apposer le sceau des Etats-Unis.

« Fait dans la cité de Washington, ce 22 octobre, en l'an de Notre-Seigneur 1906, et de l'Indépendance des Etats-Unis le cent trente-et-unième.

THÉODORE ROOSEVELT.

Jubilé du Général des Capucins

— o —

Le R^me P. Bernard Christen, Général des Capucins, né à Andermatt (Suisse) en 1837, a fêté lundi 8 octobre, dans l'intimité, au couvent de Wessenlin, près Lucerne, le 50^e anniversaire de son entrée dans la vie religieuse.

Il y a vingt-deux ans que le vénérable religieux dirige un Ordre illustre, qui compte aujourd'hui près de 10 000 religieux.

Chronique des diocèses

— o —

QUÉBEC

A la fin du mois d'octobre, S. G. Monseigneur l'Archevêque, qui était un peu souffrant, a pris quelques jours de repos à Deschambault. C'est donc au milieu des bons paroissiens de cette localité que Sa Grandeur a célébré le 18^e anniversaire de sa consécration épiscopale, et c'est le vénérable M. Rousseau qui, du haut de la chaire et au nom de tous, lui offrit cette